

Folio 254

Hola, buenas tardes. Mi nombre es Dulce, vengo a contarles un poco de todo lo que he vivido en las desgracias. De frente, les comentaré primero lo referente a mi esposo. Mi esposo fue desaparecido el 30 de septiembre de 2010. Yo no presencié el hecho porque estaba trabajando pero los vecinos me dijeron que él venía en su moto cuando una camioneta color blanco lo venía siguiendo. Después otra camioneta se le cerró y mi esposo quiso correr, entrar a donde vivíamos y no lo logró hacer porque le cerraron el paso. Mi esposo se lo llevaron, le pegaron, dicen que le pegaron muy feo antes de poderlo subir. Unas personas lo quisieron ayudar porque vivíamos antes enfrente de una pollería. Las personas lo querían ayudar porque conocían a mi esposo y no se los permitieron, los amenazaron que si ellos se metían les iban a disparar, por eso nadie se pudo meter. Cuando yo empecé a hacer mi declaración él me dijo que no lo hiciera, como yo le estaba contando que a mi esposo se lo habían llevado unas camionetas, unas personas armadas, que me le habían pegado, que yo no dijera nada de eso porque podía haber problemas con mis hijos o conmigo. Sí, que pensara yo bien eso. Yo puse la denuncia como a las seis de la tarde y ese día como a las dos, tres de la mañana, esas personas llegaron nuevamente a mi domicilio, golpeando. Me tomaban nueva declaración y nueva declaración. Nunca, hasta la fecha de ahorita, es el día en el que yo no sé nada, no tengo nada. Me habían informado que mi expediente estaba perdido. Cuando supuestamente mi expediente apareció, son como 3 hojas, en el cual no hay nada de investigación, porque no la hay. Nunca me han querido ayudar como les corresponde a las personas.